

頂きへ



祝

RISO テクニカルチャンピオンシップ2026全国大会出場

去る2025年10月17日、全国の販売店エンジニアが腕を競う「RISO TECHNICAL CHAMPIONSHIP 2026」の予選会が開催されました。弊社CEの**福吉**が見事**予選を通過**いたしました！

激戦の予選を1位で勝ち抜いた福吉は、全国大会への切符を手に3年連続での全国大会出場という快挙を成し遂げました。

この大会は、機械を直す「技術」はもちろんのこと、豊富な「知識」や、お客様に寄り添う「顧客対応力」が試される総合試験です。

「お客様により快適なプリント環境をお届けしたい」という日々の積み重ねが、こうした形になりましたこと、私たちも大変誇らしく思っております。

全国の舞台でも実力を発揮できるよう、ぜひ皆様も応援してください！

FAX電子化機能

FAXを取りに行く手間、紙の保管などに時間やコストがかかっていませんか？
FAX業務を電子化する事で様々な課題を解決することができるかもしれません。更にFAXドライバーをインストールする事で、パソコンからファックスを送信できる様になります。転送設定をすれば画面上で受信データを確認できます。

こんな時に検討

- ・受信した用紙を紛失した事がある。情報漏洩も心配。
- ・広告など迷惑ファックスも出力されるので、用紙代やカウンター料金が無駄
- ・過去に受信したファックスを探す事がある。その際に時間がかかるなど



FAXドライバーとFAX転送で工程がこんなに変わります。

受信したファックスもPCで確認すればコスト削減に繋がります。他の印刷物と混ざる心配なし。コピーやプリント時の順番待ちも必要なし。

弊社でもこの取組を数年来続けております。この記事を読んで少し興味を持った、やってみようかなと思われましたら担当CEへお声掛けください。

増えてますFAXの電子化。

設定は基本有償になります

SANYO News Letter

山陽事務機 岡山本社
TEL086-273-6300
FAX086-273-1811
山陽事務機 倉敷支店
TEL086-424-3400
FAX086-424-3407

特殊な用紙を使ってコピーをする時・・・

コピー機でラベル用紙や厚紙などの普通紙ではない用紙を使用して印刷をした時に印字不良の経験はありませんか？ ちゃんと理由があるのです。まずはコピー機側での設定方法を紹介します。（今回はラベル紙）



まず使いたい用紙を手差しトレイにセットします。
すると左のような画面に切り替わると思いますので赤枠の変更を押してください。



左のような画面に変わるとと思います。
ここから使いたい用紙種類を選択してください。
今回は赤枠のラベル用紙を選択しOKを押します。



設定出来ていると右の画面に変わり赤枠で囲った所が設定した用紙種類に変更されれば完了です。

なぜ設定が必要なのか、どうして印字不良に繋がるのか等が気になった方は担当サービスまでお尋ね下さい。詳しく説明いたします。

人生のメリーゴーランド

謝
私
され
い
る
よ
う
に
生
き
ね
ば
と
強
く
誓
つ
た。
技术部
湯浅

私も
た
れ
れ
た
運
命
な
の
か
も
し
れ
な
い。
か
く
る
終
わ
り
の
時
に
家
族
や
友
人
か
ら
感
え
ら
れ
は
こ
の
世
界
で
生
き
て
い
る
以
上
、
誰
し
も
に
与
う。
この奇跡的な出会いの中で人生は巡り巡る。

それはこの世界で生きている以上、誰しもに与えられる運命なのかもしれない。しかし、運命が生きる証であると。

この奇跡的な出会いの中で人生は巡り巡る。

一生で「何らかの接点を持つ人」は約30000人、「親しい会話が出来る人」は約300人、「親友と希少性を呼べる人」は約30人というのが人生の段階と人数を分けた際の通説です。これは人生の出会いの奇跡的な出来事であることを示唆しています。

Aによると「〇〇様（祖母の事）が大きなこの世界の歯車として行動を起こした事で貴方たちが今此処に居る事が出来る。その事に感謝の念をもつて送り出してあげてください」と至極当たり前の事なのですが、とても心に響きました。と同時にこうしてこの世界は廻つて居る事が出来る。その事に感謝の念をもつて送り出してあげてください」と実感しました。

「〇〇様（祖母の事）が大きなこの世界の歯車として行動を起こした事で貴方たちが今此処に居る事が出来る。その事に感謝の念をもつて送り出してあげてください」と至極当たり前の事なのですが、とても心に響きました。と同時にこうしてこの世界は廻つて居る事が出来る。その事に感謝の念をもつて送り出してあげてください」と実感しました。

祖父は共に2017年、祖母も共に2025年と何か縁のようなものを感じています。両祖父母にとつて私は初孫に当たる存在だったでとても可愛がつてもらいました。思い出や写真等多く残つており、愛されていたことを深く噛み締めています。

今日は告別式にて導師様が述べられていた言葉です。



←バックナンバーはこちらから閲覧できます